



Nomos



Neue Impulse im europäischen Familienkollisionsrecht

Herausgegeben von Prof. Dr. Christine Budzikiewicz, Prof. Dr. Bettina Heiderhoff, Prof. Dr. Frank Klinkhammer und RAin Dr. Kerstin Niethammer-Jürgens, FAFamR

2021, 201 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8583-4

(Dialog Internationales Familienrecht, Bd. 3)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8583-4

Im April 2021 fand der 3. Dialog Internationales Familienrecht statt. Unter dem Generalthema „Neue Impulse im europäischen Familienkollisionsrecht“ haben sich Vertreter aus Wissenschaft und Praxis mit den jüngsten Entwicklungen im unionalen Familien- und Familienverfahrensrecht auseinandergesetzt. Neben Schwerpunkten im Kindschafts- und Unterhaltsrecht war der Blick bereits verstärkt auf die neue Brüssel IIb-VO gerichtet. Der vorliegende Band versammelt die auf der Tagung gehaltenen Referate. Thematisiert werden u.a. die grenzüberschreitende Umgangsvollstreckung,

einvernehmliche Lösungen bei Kindesentführungen, die Rechtslagenanerkennung in Statusfragen, das internationale Unterhaltsrecht sowie die Folgen der Mahnkopf-Entscheidung des EuGH.

Mit Beiträgen von

Jennifer Antomo, Martina Erb-Klünemann, Wolfgang Hau, Frank Klinkhammer, Robert Magnus, Rembert Süß und Karsten Thorn.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Neue Impulse im europäischen Familienkollisionsrecht

Edited by Prof. Dr. Christine Budzikiewicz, Prof. Dr. Bettina Heiderhoff, Prof. Dr. Frank Klinkhammer and RAin Dr. Kerstin Niethammer-Jürgens, FAFamR

2021, 201 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8583-4

(*Dialog Internationales Familienrecht*, vol. 3)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8583-4

The third 'Dialog Internationales Familienrecht', a conference on international family law, was held in April 2021. Under the general theme 'New Dynamics in European International Family Law', academics and practitioners dealt with the latest developments in European family law and family procedural law. In addition to focal points in child and maintenance law, the focus was placed on the new Brussels IIbis Regulation. The publication is a collection of the lectures held at the conference. The contributions deal with, inter alia, the cross-border enforcement of rights of

access, consensual solutions in child abduction, the recognition of matters relating to the status of individuals, international maintenance law, and the consequences of the ECJ's Mahnkopf decision.

With contributions by

Jennifer Antomo, Martina Erb-Klünemann, Wolfgang Hau, Frank Klinkhammer, Robert Magnus, Rembert Süß and Karsten Thorn.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary